

FC Germania Dörnigheim schafft Hat trick bei Ü-40 Kreismeisterschaft Hanau

AH Ü-40 Kreismeisterschaft Hanau 2010

Zum dritten Mal in Folge ist die Soma des FC Germania Dörnigheim Kreismeister der Ü-40 Mannschaften in Hanau geworden. Durch den Gewinn der Kreismeisterschaft in Langenselbold ist die Soma des FC Germania wieder für die Hessenmeisterschaft in Grönberg qualifiziert. Am Samstag den 08.05.2010 fand auf der neuen Sportanlage in Langenselbold ein Blitzturnier mit drei Mannschaften statt. Am Start waren neben den Dörnigheimern noch die KeWa Wachenbuchen und der FSV Neuberg.

Im Modus "Jeder gegen Jeden" trennten sich nach 2 x 15 Minuten zunächst Kewa Wachenbuchen und der FSV Neuberg 2:2 unentschieden. Anschließend traf die Germania aus Dörnigheim auf Kewa Wachenbuchen.

Das Spiel war

von der Taktik geprägt und daher war es nicht sonderlich aufregend. Die Dörnigheimer gingen mit 1:0 durch Amara in Führung. In der zweiten Hälfte gelang den Kewa Oldies der 1:1 Ausgleich, bei diesem Spielstand blieb es dann bis zum Ende.

Das letzte Spiel zwischen Germania

Dörnigheim und den FSV Neuberg musste danach die Entscheidung bringen. Buchstäblich in letzter Minute gelang den Germanen durch Amara das goldene Tor zum 1:0 Sieg. Damit war die erneute Teilnahme an der Hessenmeisterschaft am 26. Juni in Grönberg gesichert. Für die Germania traten in Langenselbold folgende Akteure an: Krumbach, Amara, Bode, Fehst, Junker, Kirschner, Krock, Kronfoth, Lotz, Mortier, Noack, Schell, Tadic, Zeh, Maisch, Neuendorf.